



L'anthropologie de la Méditerranée : Anthropology of the Mediterranean

 Télécharger

 Lire En Ligne

[Click here](#) if your download doesn't start automatically

L'anthropologie de la Méditerranée : Anthropology of the Mediterranean

Dionigi Albera, Christian Bromberger, Collectif, Anton Blok

L'anthropologie de la Méditerranée : Anthropology of the Mediterranean Dionigi Albera, Christian Bromberger, Collectif, Anton Blok

 [Télécharger L'anthropologie de la Méditerranée : Anthro ...pdf](#)

 [Lire en ligne L'anthropologie de la Méditerranée : Anth ...pdf](#)

**Téléchargez et lisez en ligne L'anthropologie de la Méditerranée : Anthropology of the Mediterranean
Dionigi Albera, Christian Bromberger, Collectif, Anton Blok**

756 pages

Quatrième de couverture

Qu'est-ce que la Méditerranée pour les anthropologues ? Une illusion géographique ? Un mirage nostalgique ? Un cadre pertinent d'études comparatives entre des sociétés qui présentent un "air de famille" ? Ce livre retrace l'émergence du monde méditerranéen dans l'horizon anthropologique, revisite, à la lumière de travaux récents, les thèmes fondateurs (l'honneur et la honte, la sociabilité, le familialisme, le clientélisme), explore des domaines de recherche (les techniques, les systèmes symboliques, les formes de religiosité, les jeux, les traditions orales, musicales, culinaires, etc.) qui se sont développés en marge du courant dominant les études méditerranéennes et en ont élargi les perspectives. Il analyse enfin les processus à l'oeuvre de créolisation culturelle et de crispation identitaire. Présentant une synthèse critique des acquis et ouvrant de nouveaux champs, ce livre représente une étape importante dans la réflexion anthropologique sur les sociétés méditerranéennes.

What does the Mediterranean mean to anthropologists? A geographical illusion? A nostalgic mirage? Or a pertinent framework for the comparative study of societies that show « family resemblances »? This book retraces the emergence of the Mediterranean world on the anthropological horizon. In the light of recent works, it reconsiders some of the fundamental themes, including honour and shame, sociability, familism and clientelism. It also explores the fields that have developed at the margins of the dominant currents in Mediterranean studies and have helped broaden their perspectives, including technology, symbolic systems, forms of religiosity, games, and oral, musical and culinary traditions. The book finally analyses contemporary processes of cultural « creolization » and vindication of identity. As a critical synthesis of work done and an opening of new fields, this book represents an important step forward in the anthropological study of Mediterranean societies.

Download and Read Online L'anthropologie de la Méditerranée : Anthropology of the Mediterranean
Dionigi Albera, Christian Bromberger, Collectif, Anton Blok #U4ONX9Y0EZK

Lire L'anthropologie de la Méditerranée : Anthropology of the Mediterranean par Dionigi Albera, Christian Bromberger, Collectif, Anton Blok pour ebook en ligneL'anthropologie de la Méditerranée : Anthropology of the Mediterranean par Dionigi Albera, Christian Bromberger, Collectif, Anton Blok Téléchargement gratuit de PDF, livres audio, livres à lire, bons livres à lire, livres bon marché, bons livres, livres en ligne, livres en ligne, revues de livres epub, lecture de livres en ligne, livres à lire en ligne, bibliothèque en ligne, bons livres à lire, PDF Les meilleurs livres à lire, les meilleurs livres pour lire les livres L'anthropologie de la Méditerranée : Anthropology of the Mediterranean par Dionigi Albera, Christian Bromberger, Collectif, Anton Blok à lire en ligne.Online L'anthropologie de la Méditerranée : Anthropology of the Mediterranean par Dionigi Albera, Christian Bromberger, Collectif, Anton Blok ebook Téléchargement PDFL'anthropologie de la Méditerranée : Anthropology of the Mediterranean par Dionigi Albera, Christian Bromberger, Collectif, Anton Blok DocL'anthropologie de la Méditerranée : Anthropology of the Mediterranean par Dionigi Albera, Christian Bromberger, Collectif, Anton Blok MobiPocketL'anthropologie de la Méditerranée : Anthropology of the Mediterranean par Dionigi Albera, Christian Bromberger, Collectif, Anton Blok EPub

U4ONX9Y0EZKU4ONX9Y0EZKU4ONX9Y0EZK